



Bistum Basel  
Diocèse de Bâle

Medienmitteilung

## Kündigung der Kommunikationsverantwortlichen

*Solothurn, 06. November 2014.* Die Kommunikationsverantwortliche Adrienne Suvada beendet ihre Arbeit in der Diözesankurie des Bistums Basel auf eigenen Wunsch per Ende Januar 2015. Grund für den Weggang sind unterschiedliche Auffassungen über die Ausrichtung und Umsetzung der Kommunikation.

Adrienne Suvada war seit Juni 2012 für das Bistum Basel tätig. In ihrer Zeit konnten verschiedene Projekte realisiert werden, so z.B. eine neue Internetseite oder eine intensivere Zusammenarbeit mit den Pfarrblattredaktionen. Die Verantwortlichen in der Diözesankurie danken Adrienne Suvada für die geleistete Arbeit. Die frei werdende Stelle wird zur Wiederbesetzung ausgeschrieben.

Markus Thürig

Generalvikar

### Medienkontakt

Adrienne Suvada, Kommunikationsverantwortliche

Tel: 032 625 58 12

[adrienne.suvada@bistum-basel.ch](mailto:adrienne.suvada@bistum-basel.ch)

[www.bistum-basel.ch](http://www.bistum-basel.ch)



Kommunikation

Baselstrasse 58 • CH-4501 Solothurn • T 032 625 58 12 • F 032 625 58 45 • [www.bistum-basel.ch](http://www.bistum-basel.ch) • [medien@bistum-basel.ch](mailto:medien@bistum-basel.ch)